
 

 

COMISSÃO ESPECIAL PL 8.456/2017 – ALTERA CARGA TRIBUTÁRIA 

 

REQUERIMENTO Nº              de 2017  

(do Sr. Osmar Serraglio)  

 

 

Requer a realização de Audiência 

Pública, no âmbito da Comissão 

Especial do PL 8.456/2017, para 

debater a política de desoneração para 

o setor de proteína animal (aves e 

suínos). 

 

 

Senhor Presidente, 

 

Nos termos do art. 225 do Regimento Interno desta Casa, requeiro à 

Vossa Excelência a realização de Audiência Pública, no âmbito da Comissão 

Especial do PL 8.456/2017, para debater a política de desoneração para o 

setor de proteína animal (aves e suínos), com a participação da Organização 

das Cooperativas Brasileiras (OCB), da Associação Brasileira de Proteína 

Animal (ABPA) e de outras entidades do setor produtivo que possam contribuir 

com o tema. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Ciente de sua grande contribuição para a recondução da economia 

para o país, o setor produtivo brasileiro compreende que o processo de 

desenvolvimento do Brasil demanda aperfeiçoamentos graduais e constantes 

nas políticas públicas, no qual se enquadra a adequação da política de 

desoneração da folha de pagamentos. 

 

Porém, para que as alterações legislativas na desoneração tenham 

sucesso, as mudanças precisam garantir previsibilidade e competitividade ao 

segmento, com segurança jurídica e condições favoráveis aos investimentos. 

Porém, conforme disposto no texto original do projeto, o impacto da 

contribuição previdenciária sobre a folha de pagamento para o setor produtivo 

será bastante negativo, agravando o desemprego e aprofundando a 

estagnação que assola a economia do País. 

 

 



 

 

 

Nessa linha de pensamento, considerando o delicado momento de 

nossa economia e tendo em conta o papel de destaque das empresas e das 

cooperativas produtoras de proteína animal (carnes de aves e suínos) sobre os 

níveis de emprego e renda, bem como os custos dos alimentos – pilares 

fundamentais da retomada do desenvolvimento –, apresentamos este 

Requerimento para ouvirmos as contribuições dos representantes do setor 

sobre as alterações na legislação.   

 

Certo de sua importância para a retomada da trajetória de crescimento 

de nossa economia, solicito aos ilustres Parlamentares a apoiarem a 

aprovação deste Requerimento. 

 

Sala das Sessões, em            de                 de 2017.  

 

 

OSMAR SERRAGLIO 

Deputado Federal PMDB/PR 

 


